

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan mengenai hasil penelitian yang berjudul “Penanaman Karakter Religius Pada Karyawan Di Bank Jatim Syariah Cabang Blitar“ maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

##### **1. Penanaman karakter religius pada karyawan di Bank Jatim Syariah cabang Blitar melalui membaca al-Qur’an.**

Dalam kegiatan penanaman karakter religius pada karyawan bank jatim syariah melalui kegiatan membaca al-Qur’an kegiatan ini mampu menanamkan karakter religius pada karyawan karena para karyawan. Setelah kegiatan ini berlangsung selama dua tahun para karyawan bisa melaksanakan kegiatan ini dengan tertib dan terjadwal setiap harinya para karyawan telah beranggapan bahwa kegiatan ini merupakan kewajiban dan harus dilaksanakan dengan tanggung jawab, meski demikian mereka mampu menjalani kegiatan ini dengan ikhlas karena sesuai dengan hati nurani masing-masing.

##### **2. Penanaman karakter religius pada karyawan di Bank Jatim Syariah cabang Blitar melalui sholat wajib berjamaah.**

Dalam kegiatan penanaman karakter religius pada karyawan bank jatim syariah melalui kegiatan sholat wajib berjamaah yaitu ashar dan dhuhur, kegiatan ini telah mampu menanamkan karakter religius pada

karyawan. Karena para karyawan telah menyadari bahwa sholat wajib berjamaah itu merupakan sebuah kewajiban bagi mereka sebagai umat islam sehingga mereka mampu melaksanakan kegiatan ini dengan baik. Karakter religius dari para karyawan bisa di lihat dari sikap dan perkataan masing-masing. Para karyawan yang sangat rendah hati meskipun telah melaksanakan kegiatan ini disela-sela kesibukan mereka.

## **B. Saran**

### 1. Bagi Karyawan

Untuk selalu mempertahankan dan mengoptimalkan kegiatan belajar membaca al-Qur'an dan sholat wajib berjamaah. dan diharapkan dapat dijadikan bahan acuan tentang penanaman karakter religius pada seluruh karyawan.

### 2. Bagi ustaz

Hasil penelitian ini dapat dimanfaatkan sebagai bahan masukan atau tambahan untuk mendapat pengajaran yang lebih baik bagi karyawan yang belajar membaca Al-Qur'an.

### 3. Bagi peneliti yang akan datang

Hasil penelitian ini bisa menjadi masukan atau tambahan yang lebih mendalam untuk meneruskan penelitian terutama dalam penanaman karakter religius bagi para karyawan.